

tischen Freiheiten und der nationalen Unabhängigkeit über Bord geworfen hat, es Sache der kommunistischen und demokratischen Parteien sei, dieses Banner zu erheben und an der Spitze der patriotischen Kräfte den Kampf für Demokratie und nationale Unabhängigkeit zu führen. Es gibt allen Grund, „auf Erfolge und auf den Sieg der Bruderparteien in den Ländern der Herrschaft des Kapitals zu rechnen“.

Es ist ein großes Glück für das Sowjetvolk, für die kommunistischen und Arbeiterparteien und die demokratischen Kräfte der ganzen Welt, daß an der Spitze der KPdSU Genosse Stalin, der geniale Lehrer und Führer, arbeitet, der das Sowjetvolk von Sieg zu Sieg führt und der fortschrittlichen Menschheit den Weg zu einem glücklichen Leben weist.

Vor der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands steht die Aufgabe, die Reden und Beschlüsse des XIX. Parteitages, die ein großes Programm des Kampfes und des Sieges darstellen, gründlich zu studieren und unmittelbar daraus Lehren für die eigene Arbeit zu ziehen.

Die Durcharbeitung der Reden erfolgt in allen Parteiorganen, in den Mitgliederversammlungen der Grundorganisationen und in dem jetzt beginnenden Parteilehrjahr.

Die Wettbewerbsverpflichtungen, die anlässlich des XIX. Parteitages beschlossen wurden, sind exakt durchzuführen.

Das Werk des Genossen Stalin, „ökonomische Probleme des Sozialismus in der UdSSR“, ist in theoretischen Konferenzen durchzuarbeiten.

Durch öffentliche Lektionen sind die Fragen des XIX. Parteitages den Arbeitern und werktätigen Bauern, den Wissenschaftlern, Ingenieuren, Technikern und anderen Angehörigen der Intelligenz zu vermitteln.

In den Parteischulen, den Universitäten, Hochschulen und wissenschaftlichen Instituten sind die Lehrprogramme entsprechend den neuen wissenschaftlichen Lehren zu ändern. Ebenso sind die Programme des Fernunterrichts zu ergänzen.

In allen Teilen des Staatsapparates sind in Versammlungen und Studienzirkeln die Reden und Beschlüsse des XIX. Parteitages durchzuarbeiten.

In der Presse und in allen Zeitschriften sind die einzelnen Fragen systematisch zu behandeln.

Das abgeänderte Statut der KPdSU, das eine konzentrierte Dar-